



## Respaldan estrategia de CSP ante aranceles



El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró que la mayoría en San Lázaro respalda la **estrategia de sangre fría** de la Presidenta Claudia Sheinbaum y del Secretario de Economía, Marcelo Ebrard, ante la imposición de aranceles por Estados Unidos.

El legislador sostuvo que la Mandataria federal ha logrado **con inteligencia y diplomacia** lo que otros países no han podido mediante la confrontación.

"La estrategia que la Presidenta Claudia Sheinbaum y el Secretario de Economía, Marcelo Ebrard, han asumido, a nosotros en la mayoría legislativa nos parecen adecuados. Nos parece correcto, porque ese es el estilo de la Presidenta. El estilo de la Presidenta es sangre fría, dice ella, 'cabeza fría'. Y dice ella: 'usemos el diálogo y la diplomacia para evitar daños a la economía y a nuestro desarrollo'", afirmó.



Monreal reiteró que los aranceles al aluminio y al acero sí afectan, pero sus repercusiones son menores a si se hubieran instalado aranceles del 25 por ciento a todas las mercancías, como había anunciado el Gobierno del Presidente Donald Trump.

Sobre las declaraciones de ayer del consejero principal de Comercio y de manufacturas de la Casa Blanca, Peter Navarro, de que el **T-MEC no está funcionando**, dijo que a consideración de Ebrard, **las cosas están bien**.

"Sé que tuvo una reunión con el Secretario de Economía de México, Marcelo Ebrard, y a juicio de Marcelo Ebrard, las cosas están bien. Están platicándose para que no se apliquen aranceles después del 2 de abril y, a juicio de él, fue una plática respetuosa", expresó en conferencia de prensa.

El coordinador dijo que si bien confía en que México salga bien de las negociaciones en materia arancelaria, ya hay un plan para aplicar la reciprocidad de aranceles, y pidió esperar al mes de abril, cuando vencerá el plazo acordado por Sheinbaum y Trump.

"Yo confío en que vamos a salir bien. También creo que, de no resolverse, hay un plan para aplicar la reciprocidad de aranceles. Ya hay un plan. No nos desesperemos. Como dijo la Presidenta, esperemos a abril para que se pueda atender el diálogo y tratar de resolver a fondo este diferendo arancelario", aseveró.

El morenista consideró que **en la revisión del acuerdo comercial**, el año que entra, debe mejorarse el intercambio comercial entre México, Estados Unidos y Canadá y **no permitir la imposición unilateral de aranceles**.

Sobre las afirmaciones del Episcopado Mexicano de que la desaparición de la gente va al alza, Monreal informó que a juicio del Secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, han logrado reducir los delitos en distintos rubros.

"He hablado con él y a juicio de él, han estado conteniendo y mejorando, reduciendo los delitos en distintos rubros. Yo sí le creo a ella. La Presidenta Claudia Sheinbaum, de que se va a mejorar la seguridad y de que van a generarse condiciones mejores para las



víctimas y que no se va a permitir la impunidad de quienes cometen este tipo de delitos", expuso.

El legislador rechazó entrar en confrontación con el Episcopado por sus estadísticas; no obstante, afirmó que integrantes de su bancada continuamente visitan el territorio y lo hacen de forma segura.

"Yo creo que el Episcopado tendrá sus fuentes. No quiero contrariarlas, pero tendrían que decírselos a ellos cuáles son sus fuentes", expresó.

<https://www.reforma.com/respaldan-estrategia-de-csp-ante-aranceles/ar2969596?v=1>